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Mégevannes, Mégevans

L’année 2020 vient tout 
juste de se terminer .

Jamais jusque-là nous 
n’avions connu une telle 
situation sanitaire .

Elle avait plutôt bien com-
mencé au premier tri-
mestre avec l’élection le 
15 mars d’une nouvelle 
équipe municipale partiellement renouvelée .

Je tiens à vous remercier toutes et tous, pour la 
confiance que vous nous avez accordée et la mission 
que vous nous avez confiée pour les six prochaines 
années .

Il a fallu attendre le 25 mai pour se mettre en ordre de 
marche et constituer les commissions .

Le premier confinement s’est déroulé sans trop de dif-
ficulté, les services ont fonctionné a minima pendant 
quelques semaines, puis les choses sont doucement 
rentrées dans l’ordre .

Je remercie tous les agents communaux et les ensei-
gnants, qui nous ont permis d’assurer un service pu-
blic correct, malgré des directives en constante évolu-
tion et parfois contradictoires .

Les deux confinements se sont déroulés sans difficul-
tés particulières .

Je veux revenir sur un sujet très important et essentiel 
au bon fonctionnement de nos services publics . Plu-
sieurs de nos agents ont quitté leurs fonctions . Rien 
de plus normal pour Jean qui a atteint l’âge de la re-
traite, et à qui je souhaite le meilleur après toutes ces 
années passées avec dévouement au service de notre 
commune .

D’autres ont demandé une mutation pour différentes 
raisons : rapprochement du lieu de vie, ou augmenta-
tion du temps de travail, etc .

Une nouvelle équipe se met doucement en place, des 
personnes très compétentes nous ont rejoints vous 
pourrez les découvrir dans ce nouveau bulletin . Je 
leurs souhaite à nouveau la bienvenue .

Depuis le 1er janvier 2020, la commune a transféré, un 
peu par « obligation » la compétence eau et assainis-
sement à notre communauté de communes, la CC4R . 
C’est donc le syndicat Rocaille et Bellecombe qui gère 
notre réseau d’eau potable et d’assainissement . Nous 
avions, il ne faut pas se mentir, des craintes au départ . 
Mais après une année, je dois dire que dans l’en-
semble nous sommes plutôt satisfaits de cette prise 
en charge .
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Julien GAMBARINI – Iribert CORNALI 
Suzy PASQUIER – Magali LEJEUNE 
Nicolas BEGAIN 
Rachel FAVRE-HUGUENOT 
Josiane PERRET (3ème Adjointe)
Yves MICHELENA – Mathilde FAVRAT 
Remy DECROUX (2ème Adjoint)
Max MEYNET-CORDONNIER (Maire) 
Jean-Baptiste MOLLIAT 
Jean-Noël CONTAT 
Chantal BEL (1er Adjointe)
Aurélie GRANGER-COESNON

LE CONSEIL MUNICIPAL

Nous avions lancé la 3e tranche du collecteur d’eaux 
usées à l’automne 2019 ainsi que la liaison en eau 
potable entre les réservoirs de la Biollaz et celui des 
Fornets . Ces travaux ont été achevés sous la maîtrise 
d’ouvrage du SRB, j’évoquerai un peu plus loin l’en-
semble des projets réalisés et à venir .

Autre sujet importAnt, le plu.

Nous l’avons voté le 19 novembre à l’unanimité moins 
une voix . Il est devenu opposable le 18 décembre 
2020 après la finalisation du document par notre bu-
reau d’architectes urbanistes « L’Atelier AXE de Tho-
non les Bains », son dépôt en Préfecture et sa publica-
tion dans la presse .

5 années et une trentaine de réunions ont été néces-
saires pour l’élaboration de ce document .

Je tiens à remercier M . Girard et M . Vulliez, nos ar-
chitectes urbanistes, M . Messin notre commissaire 
enquêteur, l’ensemble des personnes associées qui 
ont collaboré par leur travail et mes collègues élus du 
conseil municipal membres de la commission PLU .

L’année 2021 sera celle d’un chantier important, la 
réfection des Gîtes ruraux communaux qui a débuté 
cet automne par le désamiantage . Travaux de désa-
miantage que nous avons jugés nécessaires au vu de 
la quantité des matériaux impactés .

Nous travaillons avec le bureau d’architectes « N&bo » 
de Fillinges en charge de la maîtrise d’œuvre .

Les travaux seront financés en fonds propre et avec 
l’aide de subventions du Conseil Départemental et de 
la Région . L’État devrait également participer dans le 
cadre de la DETR (Dotation d’Équipement des Terri-
toires Ruraux) .

L’aménagement d’une petite zone artisanale en colla-
boration avec la CC4R au lieudit « la Place » OAP 4 du 
PLU est en projet .

La consultation des entreprises sous maîtrise d’œuvre 
de l’ONF et avec l’aide de RTM est en cours pour les 
travaux de réfection de la route forestière entre Le 
Beccu et la Bray .

C’est à la réalisation de ces projets que l’équipe mu-
nicipale tout entière va œuvrer tout au long de cette 
nouvelle année, je peux vous assurer que les idées ne 
manquent pas, mais je crains que les financements 
publics se réduisent après cette crise sanitaire sans 
précédent .

Je vais revenir une fois de plus sur les problèmes de 
plus en plus fréquents que rencontrent certains habi-
tants, promeneurs, vététistes et autres avec des chiens 
agressifs qui ne sont pas tenus en laisse et qui va-
drouillent en toute liberté sur la voie publique . Le bruit 
causé par les aboiements est aussi un sujet récurrent, 
le bien-être de chacun commence par le respect de 
l’autre .

Après une année 2020 bien tourmentée, nous abor-
dons 2021 avec l’espoir que la situation s’améliore 
au plus vite .

Dans l’impossibilité d’organiser les traditionnels vœux 
de maire, il me reste à vous souhaiter une bonne et 
heureuse année 2021, des vœux de bonne santé, de 
bonheur et de prospérité .

Bien à vous

Max Meynet-Cordonnier
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TAUX D’IMPOSITION
Commune CC4R Département Chambre 

d’agriculture
TEOM - Ordures 

ménagères Taxe GEMAPI

Taxe d’habitation 16,47 % 4,07 %
Taxe foncière propriétés bâties 11,75 % 2,69 % 12,03 % 8,03 % 0,24 %
Taxe foncière propriétés non bâties 89,10 % 13,74 % 31,97 % 23,90 % 1,26 %
CFE (anciennement taxe professionnelle) 27.16 %

COMPTES ADMINISTRATIFS 2019
BuDGeT GÉnÉRal

BuDGeT eau eT aSSainiSSeMenT

fonctionnement
Total dépenses  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .717 333,72 €
Total recettes   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .776 759,70 €
Report excédent 2018  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .287 202,26 €
eXcÉDent 2019 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 346 628,24 €
qui finance pour partie les investissements et le solde est repris en 2020

fonctionnement
Total dépenses  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .76 995,82 €
Total recettes   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .264 523,87 €
Reprise excédent 2018  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .352 530,91 €
eXcÉDent 2019 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 540 058,96 €
qui finance pour partie les investissements   .  .  .  .  .  . et le solde sera inscrit au 
budget général 2020 et reversé au SRB

investissement
Total dépenses  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .402 631,94 €
Total recettes   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .191 066,77 €
Reprise excédent 2018  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .37 805,36 €
eXcÉDent 2019  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 173759,80 €
qui est repris au budget 2020

investissement
Total dépenses  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .572 918,75 €
Total recettes   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .277 692,13 €
Reprise excédent 2018  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .70 314,14 €
DÉficit 2019 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . -224 912,48 €
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INVESTISSEMENTS

Dépenses 1 341 602,17 €
Dont :
Travaux :

Aménagement cimetière et murs 100 000,00 €
Réfection gîtes 170 000,00 €
Forêts : route forestière 121 000,00 €
Hangar - abri matériaux 35 000,00 €
Frais PLU 23 000,00 €
Voirie, sécurisation carrefour 90 000,00 €
Avances travaux alpages 65 500,00 €

Remboursement capital des emprunts 69 800,00 €
Divers - réserves et report 2019 667 302,17 €

INVESTISSEMENTS

Recettes 1 341 602,17 €
Dont :
Subventions 360 445,00 €
Prélèvement sur recettes de fonctionnement 253 774,94 €
Opérations comptables entre sections  
dont reprise amortissements 93 524,99 €

Excédent de fonctionnement 2019 224 912,48 €
Divers 69 139,40 €
Emprunt d’équilibre 302 000,00 €
Report positif (an précédent) 37 805,36 €

BUDGET 2020

BuDGeT GÉnÉRal

foNcTIoNNEMENT

Dépenses 1 662 186,89 €
Dont :
Charges générales 364 510,00 €
Charges de personnel 250 000,00 €
Charges financières 16 700,00 €
Autres charges courantes 70 050,00 €
Div, dont opérations d’ordre et dépenses imprévues 7 000,00 €
Amortissements 93 524,99 €
Virement à la section d’investissements 253 774,94 €
Reversement de dotations pour solidarité 61 968,00 €
Clôture budget eau reversement exc… 2019 540 058,96 €
Divers 4 600,00 €

BuDGeT GÉnÉRal

foNcTIoNNEMENT

Recettes 1 662 186,89 €
Dont :
Vente de produits (bois, périscolaire…) 64 410,00 €
Impôts et taxes 348 600,00 €
Dotations 149 800,00 €
Fonds Genevois (67 frontaliers) 75 000,00 €
Locations 119 000,00 €
Autres dont report excédents (eau et général) 890 169,59 €
Produits exceptionnels 15 207,30 €

Charges 
générales :
   21.93 % 

Charges de
personnel : 15.04 %

Charges financières : 
1.00 %

Autres charges courantes : 4.21 %

Div, dont opérations 
d’ordre et dépenses imprévues : 0.42 %

Amortissements :
5.63 %

Virement à la section
d’investissements : 

15.27 % 

Reversement
de dotations

pour solidarité :
3.73 %

Clôture budget
eau reversement

exc… 2019  : 32.49 %

Divers : 0.28 % Vente de produits 
(bois, périscolaire…) : 3.88 %

Dotations : 9.02 %

Fonds Genevois
(67 frontaliers) : 4.51 %

Locations : 7.16 %

Produits exceptionnels : 0.91 %
Impôts
et taxes : 20.97 %

Autres dont report excédents 
(eau et général) : 53.55 %

Aménagement cimetière  
et murs : 7.45 % Réfection gîtes : 

12.67 %

Forêts : route 
forestière : 9.02 %

Hangar - abri 
matériaux : 2.61 %

Frais PLU : 1.72 %
Voirie, sécurisation 
carrefour : 6.71 %

Avances travaux alpages : 4.88 %
Remboursement capital 

des emprunts : 5.20 %

Divers - réserves 
et report 2019 : 49.74 %

Opérations comptables entre sections 
dont reprise amortissements : 6.97 %

Excédent de 
fonctionnement 2019 : 16.76 %

Prélèvement 
sur recettes de 
fonctionnement : 
18.92 %

Report positif (an précédent) : 2.80 %

Subventions :
26.9 %

Opérations comptables entre sections 
dont reprise amortissements : 6.97 %

Excédent de 
fonctionnement 2019 : 16.76 %

Divers : 5.15 %

Emprunt d’équilibre : 22.50 %

Prélèvement 
sur recettes de 
fonctionnement : 
18.92 %
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VoIRIE :
PERRET Josiane 
BEGAIN Nicolas 
CORNALI Iribert 
GAMBARINI Julien 
MICHELENA Yves 
MOLLIAT Jean-Baptiste
SENTIERS :
BEGAIN Nicolas
BEL Chantal 
FAVRAT Mathilde 
GAMBARINI Julien

foRET ET AGRIcULTURE : 
BEGAIN Nicolas
BEL Chantal 
CONTAT Jean-Noël 
MOLLIAT Jean-Baptiste 
MICHELENA Yves

fINANcES :
BEL chantal
PASQUIER Suzy

URBANISME : 
MEyNET coRdoNNIER Max 
MOLLIAT Jean-Baptiste 
CORNALI Iribert 
DECROUX Rémy 
MICHELENA Yves 
LEJEUNE Magali

BÂTIMENTS :
dEcRoUX Rémy
BEGAIN Nicolas 
FAVRAT Mathilde 
FAVRE HUGUENOT Rachel 
GRANGER COESNON Aurélie

coMMUNIcATIoN - ToURISME 
ET cULTURE :
BEL chantal
FAVRAT Mathilde 
FAVRE HUGUENOT Rachel 
GRANGER COESNON Aurélie 
MOLLIAT Jean-Baptiste 
PASQUIER Suzy 
PERRET Josiane

SécURITé RoUTIèRE :
MICHELENA Yves

cIMETIèRE :
BEL chantal
PASQUIER Suzy 
LEJEUNE Magali 
GAMBARINI Julien

ScoLAIRE, PéRIScoLAIRE  
ET cANTINE :
PERRET Josiane
FAVRE HUGUENOT Rachel 
GRANGER COESNON Aurélie 
DECROUX Rémy

PRéVENTIoN INcENdIE :
DECROUX Rémy 
BEGAIN Nicolas 
CORNALI Iribert

LISTES éLEcToRALES :
PASQUIER Suzy

ANIMATIoN-AIdE AUX 
PERSoNNES ÂGéES : 
PERRET Josiane
DECROUX Rémy 
PASQUIER Suzy

coMMISSIoNS NoMS PRENoMS

1 -  commission culture et patrimoine PASQUIER Suzy
FAVRAT Mathilde
BEL Chantal

2 -  commission SPIc déchets, eau et assainissement DECROUX Rémy
PASQUIER Suzy
MOLLIAT Jean-Baptiste

3 -  commission développement économique (ZAE, promotion du tourisme, 
etc.)

PASQUIER Suzy
GRANGER COESNON Aurélie
GAMBARINI Julien

4 -  commission petite enfance (cette commission sera en charge de la 
commission d’attribution des places en crèches)

PERRET Josiane
MOLLIAT Jean-Baptiste

5 -  commission environnement, ENS et agriculture MEYNET-CORDONNIER Max
FAVRE HUGUENOT Rachel
CONTAT Jean-Noël

6 - commission affaires sociales, jeunesse et seniors LEJEUNE Magali
PERRET Josiane
MICHELENA Yves

7 - cLEcT (commission Locale d’évaluation des charges Transférées) MEYNET CORDONNIER Max
BEL Chantal

COMMISSIONS CC4R

COMMISSIONS MUNICIPALES
Toutes les commissions sont présidées par le Maire et vice présidées par « en gras dans la liste »
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AGENTS COMMUNAUX

SYNDICATS

SyNdIcATS ASSocIATIoNS TITULAIRES SUPPLéANTS

SyANE MEYNET-CORDONNIER Max MICHELENA Yves

ASSocIATIoN dES coMMUNES foRESTIèRES MEYNET-CORDONNIER Max BEL Chantal

SRB MOLLIAT Jean-Baptiste MEYNET-CORDONNIER Max

cc4R MEYNET-CORDONNIER Max
Élu vice-président

BEL Chantal

ScoT cœur du faucigny BEL Chantal GAMBARINI Julien

correspondant défense BEGAIN Nicolas

DÉpArt à lA retrAite :

jean molliAt après 36 ans passés au service de la com-
mune, Jean a souhaité faire valoir ses droits à la retraite, re-
traite bien méritée . Jean connaît la commune du Nord au Sud 
et d’Est en Ouest, avec ses routes, ses chemins ruraux  . Sans 
oublier le réseau d’eau et d’assainissement . Vacances ou pas, 
congés ou pas, il a toujours répondu présent dès qu’une fuite 
d’eau était repérée .

N’oublions surtout pas le déneigement ; chacun a toujours 
pu partir le matin au travail sans être bloqué par la neige sur 
les routes communales .

Nous souhaitons à Jean une excellente retraite, sûrement très 
active .

Départ en retraite de Jean MOLLIAT

Nicole MOREL et Alexandre SALES

nouvelle Équipe

Angéline lArose ; après le départ de Josiane Jorat pour une autre com-
mune, Angéline nous est venue de La Tour où elle a travaillé plusieurs 
années . Rapidement, elle s’est approprié les dossiers en cours et a su tout 
de suite se faire apprécier de ses collègues et de la population .

carole cHApuis ; Carole est en charge les enfants après l’école (can-
tine, périscolaire) et s’occupe de l’entretien des locaux . Très vite, elle 
a su intéresser les enfants, tant à la nourriture à la cantine qu’à des 
activités manuelles durant les périodes périscolaires, assistée par  
stéphanie DecrouX depuis la rentrée 2020 .

Et cet été, vous avez pu voir Alexandre sAles s’occuper des espaces verts, 
de l’arrosage, des chemins  . Une précieuse aide apportée à Frédéric . Stéphanie DECROUX

Carole CHAPUIS

Angéline LAROSE
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TRAVAUX VOIRIE

TÉLÉPHONIE MOBILE

Nous l’avions annoncé lors des derniers voeux du Maire 
en janvier 2020, les 4 opérateurs de téléphonie mobile 
sont disponibles et nous pourrons donc choisir librement 
notre opérateur . Quelques réglages et transferts à 
effectuer sur l’antenne implantée au Raffour et nous 
pourrons choisir librement notre opérateur .

Antenne du Raffour

Enfouissement lignes ENEDIS

ROUTE DE LA COMBAz
Réfection complète de la chaussée suite aux travaux 
d’enfouissement de l’eau potable : découpage du 
revêtement existant et reprofilage mécanique en grave 
bitume . 

ROUTE DE LA CULAz
Découpage et revêtement existant et reprofilage 
manuel en grave bitume et mécanique en béton 
bitumeux .
Mise à la cote de tampons .
Mise à niveau de bouches à clé .
Les travaux ont été effectués par l’entreprise COLAS

BARRIÈRE DE PONT
Changement des barrières du Pont de Lémy et du Pont 
du Village à Martin avec des travaux de maçonnerie .

Pont du Village à Martin La commune s’est équipée d’un nouveau camion

Pont de Lemy
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Hangar

Travaux Horloge

Comme chaque année, nous entretenons notre parc 
locatif, cette année un appartement du presbytère a 
été totalement rénové . De plus, les fenêtres de toit de 
plusieurs logements ont été changées, au presbytère et 
dans le bâtiment de l’auberge .
la mise en accessibilité s’est poursuivie afin de permettre 
à tous d’accéder le plus facilement possible aux bâtiments 
publics .

un hangar de stockage pour le sel et le gravier a été 
construit à côté du local poubelles .
la rénovation des gîtes a débuté par une phase de 
désamiantage . Les travaux en eux-mêmes devraient 
débuter au printemps 2021 .

BâTIMENTS COMMUNAUX

Gîte communal

le mécanisme de l’horloge va 
être changé, vous pourrez de 
nouveau vous fier à l’heure de 
l’église !
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CIMETIÈRE

Les travaux d’aménagement du carré 
A, avec son espace cinéraire est 
maintenant terminé, comme vous avez 
pu le voir lors de visites à vos défunts .
Il a fallu établir un règlement, fixer le 
montant des concessions des cavurnes, 
etc .  C’est maintenant chose faite et vous 
pourrez avoir tous les renseignements, 
soit en consultant le site de la commune 
communedemegevette .com, soit en 
vous adressant directement en mairie, 
pendant les horaires d’ouverture au 
public .
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Les travaux engagés par la commune à l’automne 2019 ont été 
repris par le SRB après transfert de la compétence à la « CC4R » 
au 1er janvier 2020 .
La connexion du réservoir des Fornets au réseau principal d’eau 
potable améliore considérablement le débit et la qualité de l’eau 
pour les habitants des deux hameaux .

La troisième tranche du collecteur d’eaux usées permet le 
raccordement d’une quarantaine de maisons entre la Place, le 
Grand-Pré, les 3 lotissements Mesanges, Écureuils, et Mélèzes, le 
Reculafour (voir croquis) .

Deux autres chantiers sont d’ores et déjà validés et même 
engagés .

le premier : Suite au mouvement de terrain dans ce secteur, il 
est nécessaire de dévoyer et par la même occasion remplacer la 
colonne d’eau potable entre le réservoir principal des Moulins 
et le croisement, de la route des Moulins et du chemin des 
Gounanches . Une colonne de 150 mm en fonte sera mise en 
place, et à cette occasion le poteau d’incendie situé au 564 n’étant 
plus aux normes sera remplacé . Ces travaux ont débuté début 
décembre, puis ont été interrompus avec l’arrivée de la neige .

le second : Le bouclage des réseaux d’eau potable d’Onnion et 
Mégevette .
Liaison établie entre le « Jorat » et le « Champ du Nant » passage 
au niveau du pont sur « le Fillian » route « des Boussages » route 
« de Mieussy » .

EAU POTABLE ET ASSAINISSEMENT COLLECTIF

Tranche 3 du collecteur des eaux usées



Vie Municipale12

JOURNéE SENTIERS

C’est sous un magnifique soleil, qu’une vingtaine de 
bénévoles se sont rassemblés afin de procéder au 
nettoyage des sentiers de la commune ce samedi 27 juin 
2020 .

Plusieurs équipes se sont créées afin de nettoyer et 
dégager divers chemins pédestres que l’hiver a obstrués 
soit par des arbres cassés, soit par une forte végétation .

D’autres ont nettoyé le fond de Dorjon, afin d’enlever les 
détritus jetés par les usagers de la nationale ou encore 
les résidus de l’ancienne décharge de Bellevaux .

Pour clôturer cette belle matinée, nous nous sommes 
retrouvés autour d’un barbecue préparé par le conseil 
municipal ainsi que des bénévoles .

Nous remercions tous les participants, et nous vous 
donnons rendez-vous au printemps 2021 pour une 
nouvelle journée…

La commission des sentiers

Méfiez-vous des apparences, cette plante, qui 
est certes somptueuse, est en réalité bien plus 
dangereuse que l’on pourrait croire . Cette plante 
« invasive » pousse dans les milieux humides et 
dans des zones de dépôt principalement . Elle 
provient de l’Europe de l’Est, et aurait été introduite 
par l’homme en Europe au XIXe siècle .

Elle demeure impressionnante du fait de sa taille 
imposante ainsi que la forme de ces feuilles . En 
effet, elle peut mesurer jusqu’à près de 5 mètres de 
hauteur . Elle fleurit en Juin-Juillet, et peut donner 
une quantité importante de graines, d’où son 
expansion impressionnante dans le territoire . La 
particularité de cette plante, est qu’elle engendre 
des problèmes environnementaux et s’avère être 
dangereuse pour l’homme . Pour l’environnement 
d’abord, car elle puise les ressources nutritives du 
milieu et en prive les espèces emblématiques . Et 
surtout pour l’homme, car elle engendre une brûlure 
au 3e degré à celui qui rentre en contact avec elle . 
Sa sève produit des toxines photosensibilisantes 
(elles créent une réaction cutanée au soleil) .

Cette plante a déjà été trouvée et traitée dans 
le secteur de la vallée du Giffre, notamment sur 
Samoëns, Verchaix… l’objectif est donc d’éviter son 
développement dans le territoire .

Donc si vous vous retrouvez face à cette belle plante, 
ne rentrez surtout pas en contact et ne la traitez 
pas par vous-même . La plante doit être arrachée 
en profondeur, le but est d’éviter également la 
dispersion des graines . Une protection doit être 
portée pour l’enlever .

LA
GRANDE
BERCE
DU CAUCASE 
« HERACLEUM MANTEGAzzIANUM »

Les vieilles trouvailles du fond de Dorjon

L’équipe des bénévoles
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LA FORêT,  
LE SANGLIER

Non ! Pas le proche cousin de notre cochon domestique 
qui fait des trous partout dans les pâturages .

Le sanglier, c’est aussi un petit métier forestier jusqu’alors 
réservé au Jura mais qui faute de matière première de 
qualité s’est invité en forêt communale de Mégevette 
cette année .

Le sanglier est l’artisan qui fabrique des sangles en 
lanières d’écorce d’épicéa destinées à ceinturer les 
fromages de Mont-d’Or .

Il suit de près le bûcheron dans les coupes de bois de 
qualité et de grosse taille, enlève à l’écorçoir la partie 
dure et sèche de l’écorce en prenant soin de ne pas 
entamer la partie vivante de celle-ci (liber), puis à l’aide 
d’un petit outil appelé cuiller, il découpe dans le liber une 
sangle de 2 à 4 mm d’épaisseur et 3 à 4 cm de largeur 
correspondant à la hauteur du fromage ; la longueur va 
de 43 cm à 100 cm selon la taille des fromages .

Il faut que cette sangle soit exempte de tout défaut 
(trous, nœuds, partie drue souillure) d’où la nécessité 
de choisir des arbres de qualité et de travailler avant le 
débardage des bois .

Mais la qualité de la sangle s’altère rapidement ; l’artisan 
doit rentrer dans le Jura tous les deux jours pour les 
conditionner . Pour optimiser son temps de travail et de 
trajet, il a choisi de passer une nuit en forêt .

C’est bien la sangle qui donne ce petit goût si particulier 
au fromage .

Longue vie au sanglier et mangez du Mont d’Or !
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Chères Mégevanes et chers Mégevans,

Notre équipe éducative a le plaisir de vous souhaiter une belle année 
2021 .

Pour l’année scolaire 2020-2021, notre école de Mégevette accueille 59 
élèves :

•  22 élèves dans la classe maternelle de Mme Emmanuelle Bosson et 
de Mme Isabelle Brun (ATSEM) .

•  20 élèves dans la classe de CP-CE1-CE2 de Mme Pascale Corde .
•  Et enfin, 17 élèves dans la classe de CM1-CM2 de M . Olivier Corde .

Cet automne, nous avons dû une nouvelle fois renoncer à notre 
traditionnel après-midi consacré à la maude : les conditions sanitaires 
nous ont contraints d’annuler ce moment convivial . Les enfants étaient 
de nouveau très déçus…

La rencontre d’endurance à Onnion, qui réunit tous les enfants des petits 
villages de notre secteur, a elle aussi été annulée .

Heureusement, les enfants de l’école, de la grande section au CM2, ont 
pu courir le long du Risse et ils ont réussi de belles performances . La 
traditionnelle remise des médailles a eu lieu le 13 novembre : les enfants 
étaient fiers de leurs résultats !

Depuis le mois de mars 2020, le protocole sanitaire nous prive de 
beaucoup de sorties et d’animations, mais les enfants restent des 
enfants et ils continuent à apporter à notre école leur insouciance et 
leurs éclats de rire .

Nous avons relancé notre cycle de ski de fond dès le mois de janvier, deux 
fois par semaine, jusqu’aux vacances de février . Les après-midi ski de 
fond durent 3 heures . Nous remercions tous les parents qui s’investissent 
à nos côtés pour la réussite de cette activité .

Nous ne savons pas encore si les enfants de la petite section au CE2 
pourront poursuivre leur activité de natation en mars et en avril, il nous 
est difficile d’anticiper .

Difficile aussi de projeter la sortie montagne des grands de l’école ou les 
sorties scolaires pour cette fin d’année scolaire .

Les enfants de la classe maternelle vont à la bibliothèque régulièrement .

Les élèves du CP au CM2 sont accompagnés par Thérèse dans le choix 
de leurs livres, une fois par mois . Cette bénévole a essayé de poursuivre 
au mieux cette activité, malgré le confinement . Nous la remercions pour 
sa disponibilité .

L’équipe scolaire remercie l’Association des Parents d’élèves de Mégevette 
pour son aide financière à chacun de ses projets, et la municipalité qui 
prend très à cœur chacune de ses demandes .

L’équipe éducative

Maternelle

CE2

CP - CE1

CM1

CM2

VIE SCOLAIRE
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Dans le but de dynamiser la périscolaire afin que ce temps soit un temps de 
jeu et de détente apprécié des enfants, nous proposons aux enfants sur les 
temps du matin comme ceux du soir, divers ateliers manuels (origami, dessin, 
construction, thème de Noël) au bon vouloir des enfants qui sont tout à fait 
libres de leurs activités (lecture, coin dînette, poupées, Kapla, dessin, devoirs) .

Ils peuvent ramener leurs créations à la maison ou participer à la décoration de la 
salle périscolaire, tout ceci bien sûr dans le respect du règlement du périscolaire . 

L’équipe périscolaire, Carole et Stéphanie .

Cantine COVID au mois de mai

Quelques activités manuelles

LA PéRISCOLAIRE
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1 -  collecte des déchets – un bilan chiffré 2019 
encourageant !

L’année 2019 a été marquée par une hausse du poids 
total des déchets collectés sur le territoire Le territoire 
intercommunal des 4 Rivières a produit 12 645 tonnes de 
déchets en 2019, soit une hausse de 2,40 % par rapport à 
2018 (12 348 tonnes)

2 - Des déchetteries ouvertes en période de confinement
Suite aux demandes des professionnels qui avaient 
continué leurs activités ainsi que les habitants du territoire, 
les déchetteries ont pu rouvrir sous certaines conditions, 
grâce au civisme des habitants et à la mobilisation 
du personnel des déchetteries et à une organisation 
spécifique pour respecter les conditions sanitaires .
N’oublions pas non plus d’utiliser les containers destinés au 
tri sélectif ; les bouchons plastique peuvent être déposés 
dans les containers réservés dans les déchetteries . Ces 
bouchons sont collectés par l’association « bouchons74 » 
pour permettre des actions à caractère social .

Des DÉpôts sAuvAges De DÉcHets en HAusse 
sur le territoire, Des comportements à 
fAire Évoluer !
les abandons de déchets sur la voie publique ou dans 
des espaces naturels comme les forêts, sont considérés 
comme des dépôts sauvages, et touchent de plein fouet 
notre communauté de communes
que risque un particulier ?
•  Abandon ou dépôt de déchets par un particulier : 

contravention de 2e classe, soit une amende forfaitaire 

POLITIqUE DE COLLECTE ET TRAITEMENT DES DéCHETS

de 68 euros, selon l’article R632-1 du Code pénal repris 
par l’article R .541-76 du Code de l’environnement .

•  Abandon ou dépôt de déchets par un particulier 
transportés en véhicule : contravention de 5e classe, soit 
une amende d’un montant maximum de 1 500 euros 
prononcée par un juge, selon l’article R635-8 du 
Code pénal repris par l’article R541-77 du Code de 
l’environnement .

que risque un professionnel ?
•  Abandon ou dépôt de déchets par une entreprise : 2 

ans d’emprisonnement et/ou 75 000 euros d’amende, 
selon l’article L541-46 du Code de l’environnement .

Par ailleurs, l’abandon illégal de déchets par des 
particuliers ou des professionnels n’a aucune raison de 
persister car la totalité des déchets (ordures ménagères, 
déchets végétaux, encombrants…) dispose aujourd’hui 
d’une filière de collecte et d’élimination appropriée .

enfAnce - jeunesse
3 -  des demandes en crèches toujours plus nombreuses
les 5 crèches intercommunales du territoire proposent 
une offre d’accueil collectif de 144 berceaux. le bilan 
2019 marque une stabilisation de la fréquentation des 
différents sites, toujours très demandés par les familles 
du territoire. à cela, s’ajoute un réseau de 86 assistants 
maternels répartis sur les 11 communes et 2 micro-
crèches permettant d’élargir l’offre de garde.
Les élus de la Communauté de communes ont décidé 
d’offrir aux familles à la recherche de mode de garde, un 
service dédié . Le service Petite Enfance a pour objectifs 
de répondre aux demandes des familles, de contribuer 
au développement de l’offre territoriale et de valoriser le 
réseau des assistants maternels . Vous pouvez joindre le 
service de la manière suivante :
Madame Mijo ROTURIER - Coordinatrice Petite Enfance
Mail : petite-enfance@cc4r .fr
Tél . : 07 72 07 64 68 ou 04 50 31 68 10

culture et pAtrimoine
4 - 3e édition de la Nuit de la Lecture
pour la 3e année, le réseau des bibliothèques iDelire 
a participé en janvier 2020 à l’évènement « nuit de la 
lecture » lancé par le ministère de la culture, en invitant 
le public des 10 bibliothèques à fêter le livre et la lecture 
autour du thème « traversée ».
Un travail remarquable tout au long de l’année des 
équipes des 10 bibliothèques pour « dénicher » des 
livres aux approches différentes (littéraires, poétiques, 

Répartition des tonnages
de déchets par exutoire

53.26
1438.22

4664.06
6489.7Déchets issus du tri sélectif

Collecte des ordures ménagères
Déchets collectés en déchetterie
Collecte des cartons des entreprises
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illustrations, films documentaires…) et ce, pour un public 
de tous les âges .
C’était aussi l’occasion de faire découvrir des auteurs 
contemporains, qui par une écriture singulière, témoignent 
d’un regard intime sur leur traversée mêlant, poésie 
et originalité . À noter, qu’un des auteurs invités, Louis-
Philippe DALEMBERT, a reçu en 2019 le prix prestigieux 
de la langue française, récompensant l’ensemble de son 
œuvre .
Plus de 270 visiteurs sont venus participer à ce programme 
de choix pour une vingtaine d’ateliers, de rencontres avec 
des auteurs, des illustrateurs, à des spectacles de contes, 
des lectures partagées ou pour flâner sur l’espace de la 
librairie, donnant à découvrir les sélections des 5 auteurs 
invités .
Le succès de cette manifestation populaire autour des 
acteurs de la chaîne du livre (libraire, bibliothécaires, 
auteurs, illustrateurs, traducteurs, conteurs) est dû sans 
doute à la capacité des bibliothécaires du territoire, de 
varier les approches de la lecture de manière originale 
pour tous, petits et grands, et d’établir des passerelles 
avec des partenariats locaux
À noter dans vos agendas, la Nuit de la lecture est 
programmée le samedi 16 janvier 2021 sur la thématique 
« Noir et Blanc » . Sous réserve de nouvelles mesures 
sanitaires
5 -  Un portail pour lutter contre le coVId
le portail iDelire a permis de continuer le service de 
lecture publique et de rester en contact avec les lecteurs 
des différentes bibliothèques malgré la fermeture de 
ces dernières. pendant le confinement, des nouveautés 
ont pu être installées comme de nouvelles ressources 
numériques et le partage d’initiatives citoyennes.
Le portail est ouvert à tous, avec toutes ses nouveautés 
(musique, films et vidéos, jeux, formations, presse…), 
n’hésitez pas à le consulter
Vous pouvez également suivre aussi l’actualité du réseau 
sur Facebook : réseau Idélire et YouTube : Bibliothèques 
Idélire .

environnement
6 –  La nécessité de sécurisation des meulières du Mont 

Vouan
Suite à un diagnostic réalisé en 2018, il est apparu la 
nécessité de sécuriser l’accès aux meulières du Mont 

Vouan . Des travaux importants ont donc été conduits 
pendant 1 an sous la conduite de la DRAC en collaboration 
avec les municipalités voisines et le département . La 
réouverture en toute sécurité de ce patrimoine identitaire 
des 4 Rivières, a pu se réaliser cet été

DÉveloppement locAl
7 – Une aide à l’interprofession laitière
Pendant la période de crise sanitaire, l’interprofession 
laitière des Pays de Savoie a lancé une initiative solidaire 
afin de déstocker du lait et du fromage au profit des 
banques alimentaires du territoire . L’opération a pu 
se réaliser à l’échelle de 17 intercommunalités, dont 
le territoire des 4 Rivières, qui ont toutes contribué 
financièrement à sa mise en œuvre .
8 – des masques pour nos citoyens
Les 11 communes et la communauté de communes ont 
commandé plus de 23 000 masques réutilisables en tissu, 
pour les habitants du territoire communautaire . Cet achat 
a permis d’attribuer 2 masques à chaque habitant dans 
l’objectif de faciliter les déplacements des citoyens dans 
les lieux publics .

Suite à la constitution des nouveaux conseils municipaux 
et du nouveau conseil communautaire pour le mandat 
2020-2026, le conseil communautaire a lancé la rédaction 
d’un projet d’actions pour l’ensemble du territoire des 
Quatre Rivières .
Plus d’infos  : cc4r.fr
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cette année 2020 fut une des rares années sans fête à 
mégevette.

Le village est resté bien calme, comme beaucoup 
d’autres, mais voyons le bon côté des choses, un cochon 
a été épargné et nos fidèles destriers à grandes oreilles 
ont pu se reposer .

En espérant que 2021 nous permette à nouveau de nous 
réunir et que bénévoles et public soient au rendez-vous, 
avec autant d’entrain que les années précédentes .

Voici quelques souvenirs .

Le comité de Mégevette en fête

Char à foin, 2018

Pompiers, 2017

Tiercé, 2010Les foins, 2017Caisses à savon, 2014

LA FêTE AU VILLAGE
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Suite à cette année compliquée avec la crise sanitaire, la 
fête au village a été annulée, mais certains ont peut-être 
aperçu le samedi 15 août au matin un défilé de vieux 
tracteurs…

En effet, il a été décidé avec mon équipe de fidèles et 
l’accord de « Mégevette en fête » d’organiser une sortie 
d’ordre « privé » des vieux tracteurs avec les habitués 
de Mégevette et d’Onnion, ceux de la Vallée Verte n’ont 
donc pas fait le déplacement, mais ils se joindront à nous 
pour la prochaine fête au village bien entendu .

Nous sommes partis du chef-lieu, pour monter à Plaine-
Joux, nous avons fait une halte à Courge, merci à Dédé 
et Marie pour l’accueil . Puis nous avons pris la direction 
du restaurant de l’Alpage . Arrivés à destination, nous 
sommes passés à table et avons apprécié un bon 
moment convivial à 25, avec des beignets de patates 
appétissants et un accueil chaleureux des restaurateurs . 
Nous sommes par la suite redescendus et fait quelques 
arrêts sur le trajet, notamment au « cabanon » à l’alpage 
des Fangles, où un petit digestif nous attendait, merci à 
Paul BOSSON .

Vous avez pu contempler nos pépites de collection lors 
du défilé dans les hameaux de Mégevette notamment 
Bourg, Lémy, les Moulins avant de s’en aller prendre le 
chemin de la montagne . Les promeneurs d’Ajon ont 
également pu contempler nos tracteurs anciens là où 
nous avons bien entendu, fait un arrêt pour une collation .

Nous avons donc, par cette initiative, pu réaliser notre 
défilé qui nous tient tant à cœur, et au passage animer 
le village par notre traversée, en ce jour férié . Je vous 
remercie sincèrement de m’avoir suivi et de m’avoir 
motivé à organiser notre belle journée . Et on espère 
bien entendu défiler la prochaine fois à l’occasion de 
Mégevette en Fête !

PS : Il est bien entendu que lors du repas au restaurant, les 
règles sanitaires en vigueur en août, ont été respectées !

Antoine MEYNET-CORDONNIER

« L’EMMONTAGNéE » DES VIEUX TRACTEURS
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Les conditions sanitaires nous ont 
contraints à annuler le repas des 
retrouvailles à la salle des fêtes pour 
déguster le repas de Pierre, notre 
aubergiste .

Mais, toutes les personnes âgées 
de 65 ans présentes au repas en 
décembre 2019 ont reçu un colis qui, 
bien sûr, ne remplace pas ce moment 
de convivialité .

Pour ces deux activités, nous espérons 
que l’année 2021 nous apportera des 
jours meilleurs .

LE REPAS  
DES AÎNéS

Tous les mardis à partir de 14 heures, 
nos beloteurs et beloteuses se sont 
donné rendez-vous à Mégevette ou 
à Onnion pour des parties animées . 
Mais tout s’est arrêté en mars suite 
aux conditions sanitaires .

La sortie annuelle réunissant les 
beloteurs et d’autres personnes 
intéressées par nos escapades sur les 
rives du Léman, en Savoie ou ailleurs 
a été annulée pour les mêmes raisons .

LA BELOTE

Durant cette année où le coronavirus 
a fait la loi, il a tout de même été 
possible de proposer dans la 
crypte de l’église Saint Nicolas deux 
expositions .

À cheval sur juillet et août, les 
artistes de Mégevette ont présenté 
leurs dernières œuvres, peintures, 
aquarelles, gouaches, bijoux, 
modelages polymère, tapisserie sur 
sièges, porcelaines peintes, objets 
de décoration .

Une belle affluence d’amateurs 
dans le respect des gestes barrières, 
masques et gel hydroalcoolique 
étaient au rendez-vous .

Au mois d’octobre, avant d’être 
confiné à nouveau, la Municipalité 
a accueilli dans ce beau lieu qu’est 
la crypte, les photographes du Club 
photographique intercommunal 
amateur, pour un Pêle-Mêle très 
réussi, qui a permis aux nombreux 
visiteurs de découvrir leurs 
différentes visions de l’image . 
En complément, des livres, des 
appareils anciens et quelques 
photographies d’un autre siècle, 
donnèrent un plus à la présentation .

LES 
EXPOSITIONS  
DANS 
LA CRyPTE
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ASSOCIATION DES  
PARENTS D’éLÈVES

L’association des parents d’élèves de Mégevette, est 
constituée de parents d’élèves bénévoles qui donnent 
de leur temps et de leur énergie pour organiser des 
manifestations qui permettent de financer les différentes 
activités scolaires . Elle a pour but de créer un lien entre 
les professeurs et les parents mais aussi de dynamiser 
l’école grâce à des évènements extrascolaires pour nos 
enfants .

Elle apporte aussi son soutien lors de montage des 
différents projets de l’équipe éducative . Le soutien peut 
être représenté par différentes actions, comme une aide 
pour l’organisation d’évènements, financer une partie ou 
la totalité de projets pédagogiques, du matériel .

L’année scolaire 2019-2020 a commencé par un bureau 
entièrement renouvelé .

La première action, une vente de produit Zéro Déchets, 
(lingette, sac à goûter, Beewraps) a été une réussite au-
delà des espérances .

Forte de ce succès, l’APE a lancé sa 2e action avant les 
vacances d’hiver, concrétisée par une vente à emporter 
de tartiflette confectionnée par l’Auberge de Mégevette . 
Nombreuses ont été les papilles qui se sont régalées !

L’année a été brusquement stoppée le 16 mars, 
obligeant le bureau à renoncer à la traditionnelle 
tombola de Pâques, aux photos de classe et à d’autres 
manifestations prévues .

Pour cette rentrée scolaire particulière 2020-2021 
nous avons accueilli trois nouveaux membres au 
sein de l’APE .

Les actions de l’association en début d’année 
scolaire furent la vente d’anciens bureaux de 
l’école, une cotisation des familles, la préparation 
pour les photos de classe, le rendez-vous avec le 
Père Noël . Mais l’année 2021 nous apportera des 

surprises ! Comme une vente à emporter de repas, une 
tombola, des sorties nature et espérons-le, la fête à 
Mégevette !!!

L’APE est motivée pour faire vivre notre école, c’est 
donc avec plaisir que nous accueillerons tous les 
parents volontaires pour intégrer l’association, aider à 
l’organisation d’une ou plusieurs manifestations ou tout 
simplement participer aux divers événements en venant 
en famille ou avec des amis . Toute idée est la bienvenue 
et aucune n’est à mettre de côté ! La participation de près 
ou de loin des bénévoles est très précieuse !

L’équipe de l’APE se tient à votre disposition pour toute 
question, suggestion ou discussion !

En attendant de pouvoir vous retrouver autour d’un verre 
nous vous souhaitons une belle année !!!

À très vite !

Mélanie, Cindy, Noémie, Aurélie, Charline et Kévin !

Ape mÉgevette

ape .megevette@gmail .com

Pas de téléthon cette année, en raison de la Covid . 
La recherche génétique ne s’arrête pas, vous pouvez 
toujours envoyer vos dons à www.afm-telethon.fr.

Nous espérons vous retrouver l’année prochaine !

TéLéTHON
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BIBLIOTHÈqUE DE MéGEVETTE :
au payS DeS liVReS 

La bibliothèque fonctionne grâce à une équipe d’une di-
zaine de bénévoles qui se répartissent les tâches en fonc-
tion de leurs goûts et de leurs disponibilités (accueil du 
public et des classes, achats et préparations des livres, 
animations, gestion…) .

Elle est située dans l’ancien presbytère à côté de l’église 
et en face de l’école . Elle dispose de 2 salles de 25 m2, 
une pour les adultes, une pour les enfants .

la bibliothèque vous accueille :
• Le samedi de 10h à 12h15
• Le mardi de 16h30 à 18h15 (sauf les mardis des 

vacances scolaires)

Une « boîte à lire » est à votre disposition au centre du 
village, sur le mur de la cantine, face à la Mairie : vous 
pouvez déposer ou prendre des livres, en libre-service .

collections
Les collections d’environ 3 000 documents adultes et 
jeunesse sont constamment enrichies par l’achat régulier 
de nouveautés, le renouvellement des prêts de Savoie 
Biblio ainsi que les collections itinérantes de la CC4R .

Animations
Les bénévoles organisent régulièrement des animations 
tout public (Portes ouvertes /Accueil d’écrivains/Lettres 
frontière/Cafés littéraires/ Expositions) .

Cette année, le prix « Lettres Frontières » s’est déroulé à 
distance : pas de rencontres, mais un vote par « corres-
pondance » .

Accueil des classes
Les enfants scolarisés sont accueillis au rythme d’une 
fois par semaine pour les maternelles et une fois par 
mois pour les plus grands afin d’emprunter gratuite-
ment des livres . Nous remercions vivement les parents 
d’élèves qui prennent une cotisation de soutien .

cc4r
Depuis 2015 nous faisons partie du réseau Idélire, 
(réseau des bibliothèques de la CC4R) ainsi moyennant 

une inscription annuelle de 12 € (gratuité pour les en-
fants jusqu’à 18 ans), vous pouvez réserver des ouvrages 
des 10 bibliothèques du réseau, ceux-ci arrivent dans 
votre bibliothèque à Mégevette en quelques jours .

Vous pouvez réserver des livres en ligne sur le site : 
bibliotheque .cc4r .fr, qui vous permet de consulter le ca-
talogue et la disponibilité des livres, ou en demandant 
directement aux bibliothécaires bénévoles de réserver 
pour vous .

Depuis la mise en place du réseau Idélire notre biblio-
thèque participe activement aux nombreuses animations 
dans les différentes bibliothèques . Cette année autour 
du thème « Noir et blanc » nous avons acquis un fond de 
bandes dessinées variées pour les adultes et les enfants .

une année très particulière !

Cette année, situation sanitaire oblige, les animations 
n’ont pas pu avoir lieu en direct dans vos bibliothèques . 
Des animations à distance, par le biais des technologies 
numériques ont permis de conserver un lien avec les lec-
teurs .

Les confinements du printemps et de l’automne ont 
contraint les bibliothèques à fermer leurs portes, puis à 
ouvrir petit à petit, en « prêts à emporter » via des réser-
vations par téléphone ou par le site Idélire d’abord, puis 
en accès libre, dans le respect des consignes sanitaires 
pour protéger au mieux nos usagers .

Nous adressons tous nos remerciements à la Municipalité 
qui nous a permis de renouveler notre matériel informa-
tique en finançant un nouvel ordinateur à la rentrée de 
septembre .

Enfin l’équipe serait ravie d’accueillir toute personne dé-
sirant participer au fonctionnement de la bibliothèque .

Bonne lecture !

BiBliotHèque De mÉgevette
Au pAYs Des livres

CONTACT
megevettebiblio@gmail .com
Tél . 04 50 43 49 48
16 rue descente du Chœur 
74 490 MÉGEVETTE
Présidente TERRIER Nicole
HORAIRES
Samedi de 10h à 12h15
Mardi de 16h30 à 18h15 
(sauf les mardis des vacances scolaires)
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Une saison bien particulière dans notre ACCA ., marquée 
par le confinement dû à la covid, un arrêt temporaire de 
la chasse et le sanglier qui fait débat !

La saison de chasse 2020 va s’achever, elle aura été 
marquée par cette 2e vague de COVID, un arrêt de la 
chasse durant deux semaines et une reprise partielle 
d’activité avec 2 jours par semaine, pour les espèces 
susceptibles de faire des dégâts, à savoir le sanglier et le 
cerf, dans un climat particulier, avec le respect des règles 
de protection habituelle contre la COVID .
Rien n’est plus important que la vie, c’est une priorité 
absolue, la chasse n’est qu’une activité de loisirs, dans une 
nature à partager avec les alpagistes, les randonneurs 

L’ACCA DE MÉGEVETTE

AccA mÉgevette

Régis MOREL-VULLIEZ
381, route des Fornets 
74 490 MÉGEVETTE
04 50 35 74 57

divers, à pieds, à vélo, etc . La réouverture partielle en 
temps de confinement, a-t-elle été une bonne chose ? Là 
est tout le débat, car seuls les dégâts sangliers pouvaient 
justifier cette réouverture, le cerf ne fait pas de dégâts 
chez nous et est difficile à trouver à l’automne (réalisé 
à ce jour = 3 sur 8, idem l’an passé) . Pour certains de 
notre ACCA ., il n’y a pas eu de dégâts sangliers sur notre 
commune sur 2020, alors pourquoi rouvrir la chasse !
Quant au bilan de cette saison de l’automne 2020 à fin 
novembre, précisons un effectif de 59 chasseurs (légère 
augmentation), le plan chasse chamois rapidement 
réalisé, celui du chevreuil réalisé à 53 %, celui du cerf 
réalisé à 37 % et le prélèvement du sanglier, plus que 
doublé .
Suite aux dégâts sangliers de l’hiver dernier, la chasse 
en réserve a été autorisée par le préfet et mise en place, 
suite à une cellule de crise de juillet, avec louvetier, 
fédération, agriculteurs et ACCA . De toute évidence, 
les battues en réserve ont eu un effet important sur 
cet excellent résultat de sangliers prélevés . C’est l’effet 
décantonnement qui permet d’avoir plus de sangliers 
sur le territoire habituel de chasse, donc cette cellule de 
crise et la chasse en réserve, sont de bons outils pour les 
années à venir, à utiliser pour une bonne régulation de 
cette espèce, en cas de dégâts .
Bonne année à toutes et à tous, et prenez bien soin de 
vous .

Le Président
Régis MOREL
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Le « Ski Alpin Mégevette » est une association qui a 
pour but d’organiser des cours de ski en collaboration 
avec l’ESF de Bellevaux Hirmentaz pour les enfants . Pas 
de compétition, on apprend simplement à skier pour 
le plaisir ! Nous essayons de tout mettre en œuvre pour 
obtenir des prix attractifs pour permettre au plus grand 
nombre de pratiquer ce sport . Au-delà d’un simple sport, 
le ski permet à nos enfants d’apprendre le respect de la 
nature, de vivre des moments forts entre amis et connaître 
un peu mieux la montagne .

La saison dernière, tous les samedis de l’hiver, nous 
avons réuni une quarantaine d’enfants encadrés par 7 
moniteurs de l’ESF . Les enfants ont pu skier 40 heures ! 
De l’ourson à l’étoile d’or, ils ont eu le bonheur et la fierté 
d’obtenir leur médaille le 7 mars .

Avec le contexte sanitaire du printemps dernier, nous 
n’avons pas pu organiser notre soirée dansante qui 
aurait dû se tenir fin mars . Espérons que 2021 sera 
plus propice aux rassemblements festifs et conviviaux 
que nous apprécions tant . Si cela est possible, nous 
réorganiserons cette fête qui rassemble bon nombre 
de Mégevans . Nous diffuserons l’information le moment 
venu .

Bonne saison à tous !

sKi Alpin mÉgevette
megevette .skialpin@gmail .com
Membres du bureau Julien, Frédéric, 
Sébastien, Guillaume .

SkI ALPIN MÉGEVETTE
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sKi De fonD
146, route du Château 
74 490 MÉGEVETTE
Tél . : 06 29 46 42 69

LE BUREAU
Mélanie,
Dominique,
Olivier,
Philippe

FOyER DE SKI DE FOND DE MéGEVETTE

ActivitÉ sKi De fonD :

La saison de ski de fond à Mégevette 2020 a été une 
saison un peu difficile et raccourcie par le manque de 
neige . Le domaine skiable n’a malheureusement pas 
été ouvert . Malgré le peu d’enneigement, une trentaine 
d’enfants a tout de même bien profité de toutes les 
activités encadrées par les bénévoles du Foyer de ski de 
fond .

Pour compenser ce manque de neige, nous avons réalisé 
trois séances de ski de fond à DORJON où nous avons 
trouvé un peu de neige, ensuite nous avons terminé la 
saison sur le site de SOMMAND, où nous avons rencontré 
de très bonnes conditions .

Nous remercions encore la Municipalité pour l’entretien 
de notre domaine nordique .  

Nous espérons que cette nouvelle saison 2021 soit bien 
enneigée et que nous pourrons maintenir nos activités 
et vous accueillir nombreux sur notre petit domaine .

ActivitÉ renforcement musculAire :

Toujours pour garder la forme et préserver une bonne 
santé… et surtout pour s’encourager et échanger 
autour de quelques exercices sportifs, une vingtaine 
de personnes se sont retrouvées sur l’année 2019-
2020 dans la salle de motricité les mardis soirs avec 
Mélanie pour une séance de renforcement musculaire .  
Les confinements ont quelque peu stoppé les activités 
sportives en salle et même avec quelques vidéos 
réalisées afin de tenter de conserver la motivation, 
il est toujours plus facile de s’entraîner à plusieurs… 
Alors on guette avec impatience la date où il sera 
possible de reprendre ensemble, comme en septembre 
soit à 19h soit à 20h après un petit échauffement 
nos squats, abdos/fessiers et bien plus encore .  
En attendant prenons soin de nous et des autres .

Bonne saison et à bientôt sur nos pistes ou sur nos tapis .

Mélanie DELERCE 
Dominique FAVRE
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MAISONS FLEURIES

La commission s’est déplacée au mois de juillet dans tous 
les hameaux de la commune pour prendre en photos 
tous les aménagements floraux réalisés par les habitants . 
Ça a été un ravissement de voir toutes ces réalisations 
d’embellissement qui font qu’il est très agréable de se 
promener sur les routes de notre commune .

Il a été très difficile de départager les fleuristes et 
finalement 3 aménagements originaux ont été retenus .

Un grand merci à tous les mégevans pour leur 
participation au fleurissement de notre commune 
et toutes nos félicitations à Frédéric, notre employé 
communal, pour les arrangements paysagers appréciés 
par tous .

En raison de la crise sanitaire, il n’y aura pas de cérémonie 
des « vœux du Maire » . Aussi, les prix ont été remis 
directement aux intéressés :

1er prix :  Famille JOUBERT à Dorjon, pour son savant 
mélange alliant fleurs et matériaux .

2e prix :  Famille DOMENGE au Bourg, pour son talus 
de prairie fleurie, tellement apprécié par les 
abeilles .

3e prix :   Natacha et Céline, pour la mise en valeur de 
l’ancien presbytère .

Encore toutes nos félicitations !

2ème 
prix

3ème 
prix

1er 
prix

1er 
prix
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ASSOCIATION  
MéGEVETTE 
FESTIVAL

concert BAroque et lecture à 
l’Église.
Covid oblige, pas de Festival des 
Chorales en septembre 2020 .
Pour nous offrir tout de même un moment 
musical, Gaëlle Josse, autrice, est venue 
partager ses textes, accompagnée de 
deux musiciens . Les deux artistes, Marie 
Barbier (flûte à bec) et Samuel Moreno 
(harpe et chant), professeurs de l’école 
de musique intercommunale, ont 
ponctué les lectures de musique baroque .
Le public a pu découvrir des textes empreints de 
sensations et souvenirs d’enfance, autour du thème de la 
voix, et un style musical marqué par ses contrastes, son 
style léger et dynamique, un genre qui a eu son apogée 
entre le début XVIIe et le milieu du XVIIIe siècle .
Les voix envoûtantes de Samuel Moreno, de la flûte et de 
la harpe ont empli l’église pour nous faire voyager dans 
le temps et le rêve .
Au programme des lectures : 
• Une longue impatience - « Éditions Noir sur blanc »
• De vives voix - Éditions « Le temps qu’il fait »

plus d’infos sur gaëlle josse : 
www .leseditionsnoirsurblanc .fr/ fiche-auteur4108/
gaelle-josse

Au programme des musiques : 
• « Se l’aura spira », de G . Frescobaldi .
• « Les voix humaines », de M . Marais .
• « Amarilli, mia bella », de G . Caccini .
• « Si dolce il tormento », de C . Monteverdi
• « La Follia » de P . Bellinzani . 
• « Toccata arpeggiata » de J . Kapsberger .

AssociAtion mÉgevette festivAl
176, chemin de la Pierre à l’Aigle
Village à Martin - 74 490 MÉGEVETTE
Site : www .festival-megevette .com
Mail : accueil@festival-megevette .com

27paTRiMoine

Photo de Classe 
Rentrée scolaire 1950 de l’école libre qui est devenue  
gîte communal .

1er rang de g à D : Monique BENE - Claire DECROUX - 
Jean GRIVAZ – Paul BRON - Michel GRIVAZ -  
Jean JACQUARD - Jean GEORGES

2e rang de g à D : Claude GRIVAZ - Odile BOSSON - 
Thérèse MAURE - Madeleine BOSSON - Régis MAURE - 
Régis CORBET - Francis CORBET - Gaston CORBET

3e rang de g à D : Armand BRON - Pierre BRON - 
Marie-Jeanne BRON - Gisèle DECROUX  - Bernard BRON - 
François GUDET - Jean DUMONT

4e rang de g à D : Roland VEUGLE - Edmond VEUGLE - 
François MAURE - Ernest BRON - Pierre-Léon GRIVAZ

Merci à l’écolier J.G. présent sur la photo pour son aide à 
nommer ses camarades de classe
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Les sœurs  de la charité,  de la Roche,  sont les enseignantes ; 
l’école libre créée en 1950 est gérée par une association qui 
sera dissoute en 1963, date de la fermeture de l’école.  

Le conseil municipal dans sa délibération du 28 mai 1977  
évoque le problème de l’école libre dont le bâtiment se 
détériore .  Une rencontre de la commune avec la société civile 
immobilière, gérante des biens paroissiaux et représentée 
par M . Jean-Louis Georges, décide de l’acquisition du 
bâtiment pour le franc symbolique, en contre-partie de 
travaux à réaliser à l’église . 

La salle des fêtes actuelle, dénommée autrefois Salle 
Paroissiale,  également propriété  de la société civile, 
deviendra  propriété de la commune .  

 

«Gîte de France» labellise depuis peu des gîtes ruraux 
communaux . En effet, la majorité des gites sont gérés par 
des privés .

En 1994,  la Haute-Savoie  recensait  70 gîtes communaux : 
3900 en France . Ces gîtes ruraux communaux,  auront par 
la suite,  une vocation,  une destination souvent différente 
de gîtes privés . Les communes étant appelées quelquefois 
à  changer leur destination,  pour répondre à une utilité 
publique, style location à l’année pour dépannage .  

La commune de Mégevette décide la réhabilitation de 
l’école libre en 6 Gites Ruraux communaux .  Les travaux 
seront réalisés durant les années 1978 - 1979 ; les premiers 
vacanciers seront accueillis en juillet 1979.

Mégevette lancera alors une seconde opération de Gîtes à La 
Culaz, qui après des années, seront vendus à des particuliers, 
des travaux de réparation devenant trop importants .

1979 … 2019 … les gîtes de Mégevette feront l’objet de 
travaux réguliers d’entretien, mises aux normes, etc . 

 Mégevette et son Histoire / CF

Le Gîte Communal autrefois …
Ecole Libre « Jeanne d’Arc » 

Construite vers les années 1880 … 
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D’me sé fé na bosse
À r’la shancre nofe

D’navieu jamé atan ri
Mâre i t’fo t’youa le korzoua

Yire Fanfoué Ramu que t’nive l’bré d’lépeuzhe
Joset l’fiancha se t’nive a lâtre bet. L’épeuzhe marshive drâte

Ni bigleuze, ni boueyteuse Fanfoué na mita d’traver avoué s’norbé
D’avieu mon shapé nouve, na brâva shmize blanshe

Ma cavalière y’ire la Maion à Jasmin. Na feuye d’vo dieû qu’cin
qu’âme rire apoué qu’è franshe . Sô savia min on n’a ita déplézin pè lou 

shmins

Y plova on bokon . Toine faça la pota, é d’za « s’davieu su t’sèr resta shi 
no » Té fou l’di Colin, t’vou preu te r’sheuda in rota. Yè pas pè dawe gôttes, 

on n’va pa tankin n’flon .

T’lé no d’van in rota pè la mèrie
Alignâ dou pè dou, bré d’su brè d’zo su la rota

Lou gamins deu v’lashe vè le pouan se t’nivent in rin.
Les fènnes on bidon à la man v’nivan no vi.

Lou vios, ire an déri, le shapé pancha su l’orlye
Joset d’za ! Champêtre on n’è pa onco réformâ.
La Rose avoué son chale s’inblave on gourion

Dian no dza, allâ plan mous agacins m’fan mô.

Ah s’vô nos aviâ vius dien la salle des nofes
Dien l’église, è parto p’lés rôtes mou z’amis !
La maion ava sà  ; mey d’leu d’za, on va bèrre

À tos lou pas, lous vzins no lanfive des dragées

Quinta bénédiqchon que l’dinâ, on riâ
Ren que d’vi s’aligni lou plats, les assites, le vin !

Joset pouinave de zhoué, la Génie se sakeu.
Dian fassa ! mous artieux sen chors, ôrha yèra mio

Yava d’la vianda, d’les tartifles, d’les saucisses,
Deu freumajhe, quant on n’a zu to dîna, dire rion min

On lanvui.
Quand san v’nu, les shanfons, lou contyes, lou gazhes

Tô vrive eutère de mè, tèllamin d’avieu biu.

Jules qu’vola outa la liyure de d’lépeuzhe
S’infate d’zo la trable. Tlé la viye Sasson que bouèrle

Min na pouerreusa. Jules qu’sire trompâ, la triva pè son cotlion

On n’in ria adè ke l’soleu z’ire lèvo
Lou zon, dremsa Dian ronflave min on tour

Les viyes danfives, Fanfoué Ramu dégeulâve, et t’za ! yè m’norbé
k’me Jhoui on coffe tèr.

Ouà d’sé malâde, la tète m’zonne, lou pâ m’fen mô
Y m’simble que d’yin mon liè y j’a na bétye k’ronne

Totore dé zu pouare, d’min vé fare min Ramu

On siyè crêvo la bossa
À r’la shancre de nofe

D’é trè biu, trè ri
Mâre i t’fo r’avya le korzoua

Je me suis fait une bosse.
Jamais je n’ai tant ri !

Mère il te faut éteindre la lampe à pétrole.

C’était François Ramu qui tenait le bras de l’épouse.
Joseph, le fiancé, se tenait de l’autre côté. L’épouse marchait droit.

Ni bigle ni boiteuse. François un peu de travers à cause de son orgelet.
J’avais mon chapeau neuf, une chemise bien blanche.

Ma cavalière était Marie la fille de Jasmin. Une fille je vous dit que ça ! 
qui aime rire et qui est franche. Si vous saviez ce qu’on a dit de fariboles 

par les chemins.

Il pleuvait un peu. Antoine faisait la moue ; il disait « si j’avais su, je serais 
resté chez nous ». Tu es fou, lui dit Colin, tu te réchaufferas le long de la 

route. Qu’est-ce qu’un peu de pluie ? on ne va pas à Miribel.

Nous voilà partis, en route pour la mairie.
En rangs deux par deux, bras dessus, bras dessous, sur la route.

Les Enfants du Hameau, vers le pont se tenaient alignés.
Les femmes leur seau à la main, venaient nous voir.

Les vieux étaient derrière, le chapeau penché sur l’oreille
Joseph disait « Champêtre on n’est pas encore réformé ! »

Rose avec son châle ressemblait à une souche.
Jean nous disait : « Allez doucement, mes cors me font mal ! »

Ah ! si vous nous aviez vus dans la salle des mariages.
Dans l’église, partout, sur les routes, mes amis !

Marie avait soif ; moi je lui disais : « on va bientôt boire »
À tous les pas, les voisins nous lançaient des dragées.

Quelle bénédiction que le dîner ! On riait.
Rien que de voir s’aligner les plats, les assiettes, le vin !

Joseph toussait de joie. Eugénie se secouait.
Jean faisait : « mes orteils sont sourds, maintenant ça ira bien ! »

Il y avait des viandes, des pommes de terre avec des saucisses du 
fromage.

À la fin du dîner, j’étais rond comme un Orvet
Quand vinrent les chansons, les histoires, les gages.

Tout tournait autour de moi tellement j’avais bu !

Jules qui voulait enlever la jarretière de la mariée, se faufile sous la table.
Voilà la vieille « Sasson » qui hurle comme une peureuse.

Jules, qui s’était trompé, la tirait par son jupon.

On en riait encore que déjà le soleil se levait !
Quelques-uns dormaient ; Jean ronflait comme un taureau ;

Les vieilles dansaient ; François Ramu rendait  « c’est mon orgelet, disait-
il, qui me joue ce vilain tour.

Je suis malade aujourd’hui. J’ai la tête qui résonne ! Les cheveux me font 
mal. Il me semble que dans mon lit, il y a une bête qui ronronne...

Tout à l’heure j’ai eu peur, je vais faire comme Ramu !

On s’y est crevé la bosse.
À cette sacrée noce.

J’ai trop bu… Trop ri…
Mère il te faut rallumer la lampe à pétrole

La nofe 
à Joset

La noce  
à Joseph
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éTAT CIVIL 2020 HOMMAGE
NAISSANCES
• Naëlya CLOITRE BRUNEAU,  

le 26 janvier, 52 route de la Vallée du Risse
• Appoline Emmanuelle Patricia MOLLIAT, 

le 7 juin, 1 118 route des Fornets
• Maël Marc Jean MOLLIAT, 

le 2 juillet, 1 134 route des Fornets
• Enora, Véronique CAU LE GUERN, 

le 24 octobre, 47, chemin du Champ du Nant
• Loreline MOUGEL, 

le 7 novembre, 499, route des Fornets Devant

MARIAGES
• Éric, Yann BLANC et Ambre VIGNE, 

le 27 juin, 311 route de chez Martin

DéCÈS
• Diederik, Joël LABOURGOGNE, 

le 26 février, 8 route du Château
• Marie-Louise Andréa BROIZAT née BOSSON, 

le 17 mars, 38 chemin de Fresnay
• Madeleine, Adelphine BAUSSANT née BOUVIER, 

le 2 avril, 552 route de Dorjon
• Chantal, Andrée VANDEWAETER née WINDELS, 

le 1er avril, 186 clos des Mélèzes
• Marcelle, Rina MEYNET née MANGILI, 

le 9 avril, 417 route de la Chapelle
• René, Henri BASTARD, 

le 7 novembre, 207 route du Château

INFOS PRATIqUES

MaiRie De MÉGeVeTTe
Contact
Tél . 04 50 35 74 32 - Fax 04 50 35 78 71
Mail : accueil@megevette .fr
Site : https://communedemegevette .com
Ouverture du secrétariat :
Lundi : 13h30-17h / Mercredi : 9h-12h
Vendredi : 13h30-17h / Samedi : 9h-12h

nuMÉRoS D’uRGence
Numéro d’appel d’urgence   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 112
Samu   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 15
Police ou gendarmerie   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 17
Pompiers  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 18
Pharmacie de garde   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .32 37

aDMR Du MÔle
73, place Germain Sommeiller - 74490 Saint-Jeoire
(au 1er étage de la salle des fêtes, en face du Trésor Public)
04 50 95 10 38

SynDicaT DeS RocailleS eT De BellecoMBe
L’eau et l’assainissement de la commune sont gérés par 
le SRB, en cas de problème, merci de contacter l’un de 
ces numéros : 
Tél . : 04 50 95 71 63 
www.s-rb.fr  
urgence assainissement
En cas d’écoulement anormal ou de pollution   
Tél . : 06 30 11 37 56  
urgence eau potable
En cas de fuite d’eau potable
07 88 40 92 24

aSSiSTance Sociale
Pôle médico-social 
39 Place de l’Église - Saint-Jeoire
Tél . : 04 50 33 23 48

le conseil municipal souhaite rendre hommage à nicole qui nous a quittés le 29 janvier 2021. C’est en décembre 1985 qu’elle avait pris ses fonctions dans la gestion des gîtes communaux, elle les a poursuivies jusqu’au 30 septembre de cette année 2020 . Nous regrettons qu’elle n’ait pas profité de sa retraite qu’elle avait  tant méritée . Les habitués de nos gîtes avaient toujours plaisir à la retrouver .
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Blinis à l’ail des ours

Écrasé de pomme de terre 
à l’ail des ours

RECETTES 

SITE INTERNET

préparation :
Mélanger le yaourt et les œufs et 
fouetter . Ajouter la farine, la le-
vure et le sel . Ajouter de l’eau en 
fonction de la consistance .
Incorporer le pesto d’ail des ours 
pour avoir un mélange homo-
gène . Cuire dans une crêpière 
sur les deux faces .

préparation : Faire suer les pommes de terre dans le ma-
cis et l’huile d’olive . Recouvrir d’un peu d’eau salée et 
poivrer . Laisser cuire à couvert .
Enlever l’excédent d’eau et ajouter le pesto d’ail des ours . 
Écraser au presse-purée .

ingRédienTS :
• 250 g de farine T65
• 250 g de yaourt nature
• 1 cc de levure chimique
• Pesto d’ail des ours

• 2 œufs
• Eau
• Sel
• Huile, sel

ingRédienTS :
•  500 g de pommes de 

terre

• Huile d’olive
• Pesto ail des ours
• Sel, poivre, macis

à l’automne, la commune a mis en ligne son nouveau 
site internet, plus coloré, plus animé !
vous y trouverez des informations pratiques, des 
renseignements sur la vie du village, des documents à 
télécharger, des liens à ouvrir.

Pensez à aller y faire un tour ! La rubrique Actualités vous 
tiendra au courant…

Https://communeDemegevette.com

INFO TRéSORERIE
Le Trésor public de Saint-Jeoire est désormais fer-
mé (une permanence est assurée de 8h30 à 12h du 
lundi au vendredi pour information) . 
centre Des impôts de Bonneville :
Tél . 04 50 25 29 00
Quai du Parquet - 74130 Bonneville

INFO éLAGAGE
Nous rappelons à  
nos concitoyens que 
l’élagage des arbres 
en bordure des routes 
communales et près 
des lignes Télécom est 
de leur responsabilité .

édition : ctOcOM cheneval - 52 route de l’Église 74 250 Bogève - 04 50 87 25 98 - www.ctocom.fr
crédits photos : Collections privées - Mairie de Mégevette - Office national des forêts - Berce du Caucase avertissement : www.environnementestrie.ca - 

Photo de couverture : Florence Converset - Image élagage : valencin.fr  
Photo avec plan d’eau blog.lacordee.com - Freepik - Adobe Stock - www.afm-telethon.fr - cc4r.fr - Ail des ours Ail des ours ©D.Arras licence by-nc-nd 20




